

まもなく一年が経とうとしています。新たに本校を卒業し、晴れて同窓生として、勿来高校同窓会にお迎えいただけたことを感謝いたします。特にこの一年間は忘ることのできない年でありました。東日本大震災、津波、原発事故等、二重にも三重にも不幸が重なり、多くの同窓生の皆様の安否が心配されました。その中にあって、いちはやく本校の状況を心配し駆けつけてくださいました、金成同窓会長さんを始めとする同窓生の役員の皆様を中心とした結束力の強さは、本校にとって大変心強いもの



同窓会便り

校長 鎌倉雅臣

じます。その共通性の故、多くの同窓生が集い交歓し、互いの消息を確認しあうことが大切となってまいります。横のつながりは勿論、縦のつながりも一層強め、同窓会が永

差が離れた友人関係を言うものであり、古く後漢の後半西暦一八〇年代の頃の話が発祥です。

中国では後漢の末（三世紀初）、禡衡（でいこう）の話で融は已（すで）に五十、忘年の交を為（な）す（禡衡は人並みはずれた才能があつた。年若くして孔融と交わった。その時、衡は二十歳にならなかつたが、融はもう五十

ると、忘年の友など作ることは出来ないのでしょう。

卒業生の皆さん 本校所定の課程を立派に修了され、晴れて卒業を迎えるましたことを、心からお祝い申し上げます。いよいよ高校生活を終えられ社会人に、上の学校へ進学される訳ですが、不安と期待で胸がいっぱいではないでしょうか。

でも一二、〇〇〇余名の卒業生が見守っております。頑張ってください。



ごあいさつ

同窓會會長
金成武夫

の若い力が必要なのです。必ずや暗闇の中から明るい心が見えてくることを信じて頑張つてもらいたいのです。

何事にも知恵をだし、自分の信じた道を力強く歩んでほしいと思います。

そして世の中から必要とされる人間になつてください。

時の流れを感じさせながら、この伝統ある勿来高校の卒業生として、一生懸命頑張る事が更なる母校の発展につながり、さらに創立七十周年につつながつていくものと確信しております。

新しい門出に当たり、皆さん

さて平成二十三年三月十一日午後二時四十六分、三陸沖を震源地とする観測史上最大のマグニチュード（M）九、〇の激震が東日本を襲い、時をおかず想像を超える規模の大津波が本県を含む太平洋側の海岸に打ち寄せ予想だにしない未曾有の大惨事が起きました。

津波は人を、町を、そして原子力発電所を飲みこんでし

原発事故の収束は見えず健康への影響、農作物などへの風評被害も県民に重くのしかかりました。避難を余儀なくされた原発周辺の住民、正に未會有、想定外、悪夢、さまざまに形容された大震災は県民に大きな課題を残しました。そんな中にあって、こんな時代だからこそ、皆さんたち

卒業生の皆さん、この三年間で学んだ事を基礎とし、社会でもまれながら自身を見失う事なく、自分の居場所を確保し、謙虚な態度と努力する姿勢が大事です。自分の信じる道をしっかりと、さまざまな困難に耐えて、物事をやり抜く忍耐力を身につけ数多く巣立つことを願っています。

新しい門出に当たり、皆さん
の輝かしい前途を心から祝福
いたしますとともに、母校の
ますますのご発展をお祈り由
し上げます。



閣の子広場ボランティア活動

関の子広場は、JR勿来駅前に拠点をおく民間交番です。勿来高校では関の子広場と連携してのボランティア活動を展開し、今年で5年目となりました。1・2年生は金曜日の午後のホー



ムルームの時間を利用し、クラス単位で勿来海岸や駅前の清掃活動などをおこなっています。また、水曜日の放課後には生徒会役員や有志が集まり、駅トイレの清掃や防犯活動など、様々なボランティアに取り組んでいます。



犯罪被害者支援講演会

A photograph of a woman with dark hair, wearing a black top, standing behind a podium and speaking into a microphone. She is positioned in front of a large white banner with black Japanese text. To her right is a white flag with a black circle in the center. The background consists of dark curtains.

合の対処法についても、具体的にご教示いただきました。(1)すぐに病院に行き、緊急避妊薬を七十二時間以内に服用すれば妊娠を避けられることができます。(2)精神的に辛い状況ではあるが、被害の証拠は確実

性犯罪について、その未然防止から事後対応、被害者の支援体制作りなど、幅広い視点でご講話いただくことができ、生徒たちも非常に勉強になつたと思います。このような非道な犯罪がなくなることを祈りつつ、普段の生活を見直す契機になつた有意義な講演会となりました。この場を借りて関係者の皆様に感謝の意を表すとともに、今回学んだことを今後の学校での指導に生かしていくたいと決意するところです。

でなく、いわき南署長様をはじめとした警察関係の皆様や、ハートフル協議会や関の子ボランティアなど関係団体の皆様、近隣の小・中・高校の校長・教員など、六十名以上の参加者をお招きし、盛大に催すことができました。

性犯罪については、若い女性にだけ起きるとか、挑発的

A black and white photograph showing a woman standing behind a podium, speaking into a microphone. She is wearing a dark top and trousers. The podium has a nameplate that reads '支援講演会' (Support Lecture Meeting). In the background, there are other people seated in rows, suggesting an audience. The setting appears to be a hall or conference room.

に残し、警察に預けるなど実践的な対処法を学ぶことができました。「警察は、あなたの方です」という心強いメッセージとともに、いわき中央署をはじめ、県内には二十四時間女性警察官が対応してくれる署が四つあること、プライバシーは保護すること、被害に遭った場合は臨床心理士によるカウンセリングを無料で受診可能で、さざなぎには医療費を公費で負担できる制度的保障など、被害者が決して泣き寝入りすることなく、きちんと支援してもらいたいという安心感を与えていただきました。

一方で、被害者だけでなく、家族をはじめとしたまわりの人間にもアドバイスをいたしました。被害について打ち明けられた時には、本人を決して責めることなく、事実を分かち合うようにサポートしてほしいということでした。勇気を出して打ち明けてくれたことを、まず理解してあげることが大切であるということを学ぶことができました。

性犯罪について、その未然防止から事後対応、被害者の支援体制作りなど、幅広い視点でご講話いただくことができ、生徒たちも非常に勉強になつたと思います。このような非道な犯罪がなくなることを祈りつつ、普段の生活を通じて契機になつた有意義な講演会となりました。この場を借りて関係者の皆様に感謝の意を表するとともに、今回学んだことを今後の学校での指導に生かしていきたいと決意するところです。



弓道部

活動報告

という危機的状況の中で入部してきた彼らは、勿来高校弓道部を本当によく立て直してくれました。同じ目標に向かってお互いに支え合いながら努力を積み重ねる姿は、勿来高校生の鑑でもありました。

そのような先輩たちに引張られるように、二年生も着実に実力をつけてきていました。人数は男子三名と少ないですが、新人戦地区大会では好勝負を展開し、個人戦では一名が県大会出場枠を勝ち取

りました。市定期大会及び勿来体育協会会長杯大会では三人団体としてそれぞれ三位、二位に入賞しました。これから の目標は、やはり地区を制することが第一です。そして、先輩がなし得なかつた県大会での入賞を果たすことです。現在は、一年生の八名とともに、厳しい寒さに耐えながら毎日の稽古に励んでいます。冬が去り、やがて春が訪れた時に、ひとまわりもふたまわりも大きくなれるようさらに頑張っていきたいと思っています。今後ともご支援のほどよろしくお願ひ致します。

進路狀況

644-2013-000000000000

(H 24. 2.17 現在)					
	就職		進学		
	県内	県外	4年制大学	短期大学	専門学校等
男子	21人	9人	3人	1人	-
女子	36人	10人	2人	2人	13人

○主な就職先
(県内)

(県内)
乙羽通商(株)、株アドバンス小名浜工場、株ドリームメイキン
グカンパニー、株佐川塗装店、石川テント(株)、
(株)ザ・キッド、渡辺建設工業(株)、日本在宅医療福祉センター、
源太郎、オオヒラ貿易(株)、サンコーポリント(株)、沢田板金店
(株)、

(県外)
株金太樓鮨本店、三菱マテリアル株、東京動力株、
やすらぎの丘温泉病院、白寿会、株ハーツリーレストランシ
ステム
◎主な進学先
いわき明星大学、聖徳大学、東北文化学園大学、
いわき短期大学、香蘭女子短期大学、郡山情報ビジネス専門
学校、日本デザイナー学院、東京ベルエポック美容専門学校、
日本美容専門学校、水戸自動車大学校、山野美容専門学校、
いばらき中央福祉専門学校、湘南平塚看護専門学校、池見東
京歯科衛生士専門学校、リリー保育福祉専門学校、いわきニ
ンピュータカレッジ、Iwaki ヘアメイクアカデミー、
郡山ヘアメイクカレッジ(通信制)、日本ナレーション演技研究所

卒業生の進路

進路指導室

日頃より同窓生の皆様に
は、ご支援をいただきまして
誠にありがとうございます。

今年度は震災の影響もあ
り、卒業生にとつては大変厳
しい進路活動となりました
定延期や取り消し等先行きの
不安な状況でした。しかし
地元企業の方々のご協力や被
災地雇用などの措置がとられ
たことや、生徒自身が危機感
を持ち、早い段階から自分
進路目標を掲げたことなど
就職の内定状況は昨年度の同
じ時期を上回る結果となつて
おります。さらに、一度の失
敗で諦めることなく、二度
三度と挑戦した生徒もあり
よい結果につながったのではないか
と思います。内定後は
社会人としての心構えや常識
ある行動について指導を行つ
ております。また、未内定生
徒へは、職業安定所に登録
し、一般求人への応募や、就

状況について
事佐藤圭子 求人開拓に努め、進路の実現に向けて支援を継続しております。

一二年生では、昨年度から地元事業所にお世話になり実施している「インターンシップ」への参加者も増え、自ら希望職種や企業名を挙げる生徒も多く見られるようになりました。受け入れ事業所の方から取り組み状況についてお褒めの言葉も頂いております。

進学希望者については、ほとんどの生徒が進路希望を達成しております。進路決定後も基礎学力の向上に努め、進学先での学習を十分理解し、専門的な知識を身に付けることができるよう取り組んでいところです。

最後に、同窓生の皆様方には、今後も卒業生がさまざまなか場面でお世話になると思いまます。ご協力をお願ひ申し上げます。

卒業生の進路状況について

進路指導主事

佐藤圭子

